

6年生 ドリームマップを作りました



コロナの拡大に伴って延期されていた6年生のドリームマップを 3月3日(木)にやっと実施することができました。「子どものみらいプロジェクト」の講師の皆さんに来ていただき、自分のことを改めて見つめ、将来について考える授業をうけて、ドリームマップを作りました。授業を通して、自分と向き合い、自分の好きなこと、自分の大切に思う価値観とは何だろうと改めて考える時間になりました。そしてやってみたいこと、こうなりたいと思うことを考えていきまし

た。少し先の自分を思い描くことで、今何をすべきか、どんなことを大切にしていくべきか、めざす姿に向かって今を考えました。子どもたちは、作り始めると夢中になって取組んでいまし



た。自分の将来を表現することで、今と未来がつながっていることを感じ取れたようでした。また、友達の発表を聴くことで、一人ひとりのこうなりたいという夢、願いを知りました。卒業を間近に控えたこの時期に、思いを聴き合う時間は子どもたちにとってとても大切な時間となりました。一人ひとりの発表が終わると大きな拍手が起こっていました。





獅子舞保存会さんから、寄付をいただきました。

子どもたちのために使ってくださいということで、

1万円の寄付をいただきました。

子どもたちの郷土学習に対しても、快くご協力をいただいている上にご寄付きでいただき、感謝します。

図書館に子どもたちからの要望があった。 人気のシリーズ本を 買わせていただきました。

毎日ほとんどが貸し出され、子どもたちが大変喜んでいます。

ありがとうございました。



卒業式が近づいた核舎内

今,校内の掲示板は、卒業をお祝いする掲示物でいっぱいです。校舎のどちらの階段を使っても、卒業式を間近に控えた6年生をお祝いする掲示ばかりです。

職員室前には、先日行われた「6年生を送る会」のお礼のお手紙が6年生から届けられています。休み時間にしゃがみこんでお手紙を嬉しそうに読んでいる子をよく見かけます。 直接全校で集まることは、今年も1度もできませんでしたが、みんなの気持ちはつながっています。











パトロール隊の皆さんに感謝を届けよう

今年も感染症拡大の不安や心配がある大変な状況の中で、子 どもたちのために毎日活動をいただき、子どもたちの安心安全 を確保いただきましたこと、心から感謝いたします。子どもた ちが自分たちの声を自分たちで伝える活動をこれからも大切に していきます。

